

# 2

がつ



## ちゅうりっぷ組だより



2022年2月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

暦の上では春になりましたが、寒さが一段と増す時期になりました。子どもたちが元気に過ごせるように少しでも体調の変化を見逃さず、保護者の皆様とも情報を共有し連携を取り合っていきたいと思ひます。ご協力の程よろしくお願ひいたします。

最近のちゅうりっぷ組さんは、身の回りのことをますます頑張る姿が見られるようになってきました！自分で出来た喜びと達成感を味わい、また、時にやりたくない思ひを受け止め、一歩踏み出せるまで寄り添うなど、今後も子どもたちの気持ちを大切にしながら、援助していきたく思ひます。

ちゅうりっぷ組の生活も、早いもので残り2ヶ月になりました。新型コロナウイルスの感染拡大の影響も続き、保育園生活も大変な中乗り越えてきた1年でした。そのような中でも子どもたち一人一人が、自分で頑張ってみようという気持ちを伸ばすため、『先生が助けてくれる、どこからでも見守ってくれるから大丈夫』と、子どもたちに感じてもらえるよう、日々の保育に真摯に向き合っています。

残り僅かとなるちゅうりっぷ組での生活を、どうぞよろしくお願ひいたします。



### <ねらい>

- 一人一人の体調や生活リズムに気を付け、健康に過ごせるようにする。
- 環境や周りにあるものを使って、ごっこ遊びを膨らませる。

### <今月の予定>

- 3日(火) 節分の会
- 16日(水) 乳児計測
- 25日(金) 避難訓練

\*2月の保護者会は中止になります。



### <おねがい>

- 進級に向けて、汚れ物袋は自分で荷物掛けに掛けに行くようにしています。子どもたち自身が自分の物と分かりやすいよう、お名前や印がある物をご用意いただけるとありがたいです。
- 服の量、サイズや素材の点検をお願いいたします。
- 持ち物には必ず、記名をお願いいたします。



☆2月のお誕生日のお友だち☆

おたんじょうびおめでとう！



### みんなで初詣に行ったよ！

新年が明け、ちゅうりっぷ組のみんなで初詣に神社へ向かいました。

「どこに行くの?」「はつもうでってなに?」と初詣に期待を寄せていた子どもたち。

神社に着くと、「おじゃまします」とあいさつをして先生と一緒にお賽銭をなげて手を合わせました。「しんかんせんのにのりたい」、「おひめさまになりたい」と、可愛らしいお願ひをしていたちゅうりっぷ組でした。